

Barcelona, 18 de octubre de 2023

La exposición «Antonio López» se expande en el Liceu con una velada musical única para adentrarse en la obra de este gran artista

El miércoles 25 de octubre a las 20h se recorrerá el universo artístico de Antonio López a través de la interpretación musical del Quartet Gerhard y de la voz del Cor Cererols.

La actividad, organizada por la Fundación Catalunya La Pedrera, forma parte de las propuestas culturales en torno a la exposición «Antonio López» y tendrá lugar en el Foyer del Gran Teatre del Liceu.

La exposición, que puede verse en La Pedrera hasta el 14 de enero de 2024, irradia a toda Barcelona haciendo red con instituciones culturales de referencia para ofrecer propuestas que aportan nuevas miradas y establecen diálogos con otras disciplinas.

La Fundación Catalunya La Pedrera organiza, en colaboración con el Gran Teatre del Liceu, el concierto del Quartet Gerhard y del Cor Cererols en torno a la figura de Antonio López, el próximo miércoles 25 de octubre a las 20h, en el Foyer del Liceu.

Una velada única que propone un recorrido musical por los distintos ámbitos de creación de Antonio López: desde el paisaje urbano hasta el mundo más íntimo de los espacios domésticos, pasando por el cuerpo y el retrato. Una ocasión excepcional para adentrarnos en la obra de uno de los grandes pintores de nuestra época a través de la interpretación musical del Quartet Gerhard y de la voz del Cor Cererols.

Esta actividad forma parte del proyecto **“Exposición expandida”**, que consiste en una serie de propuestas culturales que la Fundación Catalunya La Pedrera realiza en torno a la exposición **“Antonio López”** en colaboración con las principales instituciones culturales de referencia, para ofrecer nuevas miradas y establecer diálogos con otras disciplinas.

Este año la Fundación Catalunya La Pedrera también se ha unido con el **Palau de la Música**, el **Museo Nacional d’Art de Catalunya**, la **Fundació Sorigué**, el **ESMUC** y el **Cercle Artístic de Sant Lluç**. Se puede consultar toda la programación aquí <https://www.lapedrera.com/es/agenda-actividades-barcelona/ciclo/exposicion-expandida>

Quartet Gerhard

Considerado uno de los cuartetos con mayor proyección a nivel europeo, el Quartet Gerhard se distingue por su remarcable sensibilidad por el sonido y por un respeto profundo por la música como uno de los mayores valores humanos.

Como cuarteto sus principales influencias fueron en Basilea (Rainer Schmidt), Berlín (Eberhard Feltz) y Hannover (Oliver Wille), donde obtuvieron la primera Matrícula de Honor en Máster de Música de Cámara de toda la historia de la Hochschule . En 2019 fueron becados por la Escuela Superior Reina Sofía (Madrid) por el programa del Instituto de Cámara con Günter Pichler.

Cor Cererols

La amistad que les unió después de haber coincidido en la Escolanía de Montserrat y el deseo de seguir haciendo música juntos impulsó a seis músicos a fundar, en 2018, el Cor Cererols bajo la dirección artística de Marc Díaz. El corazón toma el nombre de otro músico que en su día también formó parte del mismo corazón: Joan Cererols, padre del barroco musical catalán.

La singularidad de su propuesta artística y la sensibilidad de sus interpretaciones son precisamente algunos de los valores que rápidamente les han valido el reconocimiento de la crítica nacional e internacional. Destaca su debut discográfico con el álbum **Cum Silentio**, nominado a los premios internacionales ICMA 2021 como uno de los 20 mejores discos de música coral de 2020.

Fundación Catalunya La Pedrera

Desde la Fundació Catalunya La Pedrera se impulsa la transmisión del conocimiento y se apoya el talento y la creación a través de experiencias expositivas. Se cree firmemente que la mejor forma de construir proyectos culturales relevantes es estableciendo colaboraciones con las principales instituciones culturales del país.

Prensa Fundació Catalunya La Pedrera

Lluïsa Oller Tel. 638 44 94 69

lluïsa.oller@fcatalunyalapedrera.com

premsa@fcatalunyalapedrera.com